

Fête de la Sainte Famille

**Que, dans vos cœurs, règne la paix du Christ ;
que la parole du Christ habite en vous dans toute sa richesse !**



Le roi Hérode a peur qu'un nouveau roi prenne sa place. Il envoie des soldats à Bethléem pour tuer tous les bébés. Un ange prévient Joseph : « Vite ! Il faut cacher Jésus. Hérode est jaloux : il veut le tuer. Partez tous les trois pour l'Égypte. » La nuit, Marie et Joseph s'enfuient en Égypte avec Jésus.

Quand Hérode meurt, Marie, Joseph et Jésus reviennent dans le village de Nazareth. Là, Jésus grandit. Il apprend à lire et, surtout, il aime prier Dieu.

D'après l'Évangile selon saint Matthieu 2, 13-15.19-23

Ma promesse à Jésus

Cette semaine, je vais être plus gentil avec toute ma famille.